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Н А В С Т Р Е Ч У  
О  I S  Т I I  К  Р  I O

!)Ж шмель.
Комсомольцы и молодежь Волгодонского участки 

мсхишшнцшг строительства горячо откликнулись на 
принын комсомольцев онытно.:)кснериментнльного 

аниодн истать на десятидневную . ударную вахту к 
честь дня рождения комсомола.

Бюро ИЛКСМ совместно с партийной организацией 
и администрацией участка разработали положение о 
вахте. *

Объявление пбедителей, вручение премий, ценных 
подарков п грамот будет проходить на торжествен
ном собрании 29 октября,

пШДИНКУ I! ПОДАРОК.
М еханизаторы третьей 

тракторной бригады, раз- 
iitрнун социалистическое 
со)*жнованне п честь 54-й 
годдацины Неликого Ок
тября, решили к 25 октиб 
pit завершить псе нолевые 
работы. II работа у них 
спорится. Руководитель 
тракторной бригады ком
мунист А. Цуканов умело 
организует труд механи
заторов. Большой и бога, 

/гый опыт помогает ему 
оперативно решать все 
вопросы.

Не случайно в текущ ем 
году коллектив этой брига 

I держит первенство в 
ревновании с начала по

левых работ: па' весеннем 
севе, уборке урожая и на 
севе озимых. Сейчас ме
ханизаторы бригады за
вершают вспашку зяби 
по/^ яровой клин. Хоро
шо трудятся трактористы 
А. Брехов, В. Плахов, 
Я. Каргальский, Д. Горба
чен и другие.

М еханизаторы решили 
приложить все силы и 
старания, чтобы праздник 
Великого Октября встре
тить высокими производ
ственными показателями.

П. БОЛДЫ РЕВ, 
селькор.

Колхоз «40 лет
Октября».

ТРУДЯЩИЕСЯ СОВЕТ
СКОГО СОЮЗА! БОРИТЕСЬ 
ЗА КОММУНИСТИЧЕСКОЕ 
ОТНОШЕНИЕ К ТРУДУ! 
УКРЕПЛЯЙТЕ ДИСЦИПЛИ
НУ И ОРГАНИЗОВАН
НОСТЬ! СВЯТО БЕРЕГИТЕ 
И ПРИУМНОЖАЙТЕ ОБЩЕ
СТВЕННУЮ СОБСТВЕН
НОСТЬ!

(Ия Призывав ЦК КПСС 
к 51-й годовщине Великого 
Октября).

,У ИНИЦИАТОРОВ СОРЕВНОВАНИЯ

Г1ра вофл анговы е
Химики готовят свои 

трудовые подарки пред
стоящ ему празднику — 
54-й годовщине Октября. 
Коллектив каждого цеха 
стремится достойно встре
тить эту знаменательную 
Дату.

Вот,* к примеру, итоги 
работы за одни сутки — 
19 октября. Выполнение 
плана по выпуску продук
ции (в денежном вы раж е
нии) составило 105,8 про
цента.

Победителем в соревно
вании по первой группе 
цехов стал коллектив це
ха №  4, выполнивший су
точный план по выпуску 
синтетических моющих 
средств на 113,7 процен
та. Продукция сдана с 
первого предъявления.

По второй группе впе
реди нДут ремонтники це
ха №  3. Этот коллектив 
добился высокой произво
дительности труда. Выра
ботка на каждого рабочего 
составила 137 процентов. 
Качество работы отлич
ное.

Цех №  14 добился луч
ших результатов по тре 
тьей группе цехов.

В индивидуальном со
ревновании победили ма
шинист упаковочной м а
шины Г. В. Мазнна, плот
ник А. А. Кремер и дру
гие.

Выполнение плана ок
тября идет с опережени
ем графика.

И. УКРАИНСКИЙ, 
инженер отдела труда 

и зарплаты.

С р а в н е н и е  не в п о л ь з у  к а л и н и н ц е в
Сравним два населен

ных пункта — станицу 
Калининскую и хутор 
АЙЛонов. Первая почти в 
два раза больше хутора 
Антонова по числу ж ите
лей. К ее почтовому от
делению относится более 
70 дворов хутора К ар
наухова и 20 дворов по
селка отделения . лесхоза.

Соответственно в Ка
лининской больше и спе
циалистов сельского хо
зяйства, есть отделение 
больницы, - средняя шко
ла, в то время, как в Ан
тонове всего лишь на
чальная школа. В стани
це находится и сельский 
Совет,

Одним словом, в этом 
административном и
культурном центре зна
чительно более предста
вительный отряд сель
ской интеллигенции, мо
лодежи и комсомольцев, 
чем в хуторе Антонове.

А вот сравнение хоДа 
подписки на периодиче
с к и )  печать явно не в 
пользу калининцев. В 
хуторе Антонове выписа
но в два раза  больше га

зеты «Правда», чем в 
прошлом году, оформле
на подписка на 167 эк- 
земпляров «Сельской жиз
нк» 57 — газеты «Мо- »
лот», 121 — объединен
ной газеты «Ленинец». В 
Калиниской выписано за 
полтора месяца в три-че- 
тыре раза меньше, чем у 
хуторян, газет «Правда» 
«Молот», «Красная Звез-

положениях. Всего лишь 
один экземпляр журнала 
«Дон» выписали станич
ники и пять — «Сель
ской молодежи». Значи
тельно меньше выписали 
калининцы по сравнению 
с соседями таких попу
лярных журналов как 
«Работница», «Кресть

янка». «Техника моло-

Ж д е т  п о д п и с к а ,

да», в два раза меньше 
газеты «Известия» и Bte- 
го 93 экзем пляра газеты 
«Ленинец».

Может быть, калинин
цы любят читать другие 
газеты? Ничего подоб
ного! Газеты «Советская 
Россия» здеОь выписано 
всего лишь 6 экземпля
ров и почти столько же 
газеты «Труд».

А  может быть, кали
нинцы выписывают в 
большом количестве раз
личные ж урналы? О ка
зывается, и здесь ' мы 
ошибаемся в своих пред.

дежи» и других.
Специалисты в хуторе 

Антонове выписали и 
журналы «Ветеринария », 
«Фельдшер - акуш ерка», 
«Свиноводство», «Техни
ка в сельском хозяйст
ве», «Садоводство» по
тому, что они интересу
ются новинками, стре
мятся внедрить их в хо
зяйстве. А  в колхозе 
«Больш евик» специали
сты, видимо, полагаются 
на давно полученные 
знания.

Сравнительный ана
лиз хода подписки гово

рит о том, что в колхозе 
«Большевик» эта важная 
политическая кампания 
пущена на самотек, ни
кто ее не направляет и 
не контролирует, поэтому 
она и идет так вяло, не
организованно и нецеле, 
направленно. Разве мо
гут три почтальона охва. 
тить подпиской все насе
ление? А в Калининской, 
кроме них, . подпиской 
никто не занимается.

Партком и комитет
ВЛКСМ колхоза совсем 
не интересуются ходом’ 
подписки на газеты  и 
журналы, в стороне от 
этого важного дела стоят 
сельский Совет, учитель
ский коллектив средней
школы. А ведь от целе
направленности подписки 
зависит уровень идеоло
гической работы полит
информаторов, аги \ато . 
ров, пропагандистов, ак
тивность коммунистов и 
каждого труженика в ре
шении хозяйственных за
дач. Парткому колхоза
следовало бы помнить об 
этом.

Д. КУБАНСКИЙ.

т  е р н о с о в х о з  «П о т а п о и с к и й »  з ^ Р°Все‘
гИя " в н ы й е у ч а с то к НИЧНЬ'е т р а к т о р ы  п е р е б р о ш е н ы  на э т о т
Л и ? ™ :0^ 0 зд е с ь  т р у д я т с я  т р а к т о р и с т ы  б р и га д ы  N . 2 
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Пусковые объекты — под контролем «Ленинца»

Объем определен, 
ср о к и  у к а з а н ы

ПМК-735, напр и м о 1», 
только в октябре нужно 
освоить 40 тысяч рублей, 
подвести водопровод, уло
жить трубы для капали, 
зацнн. но колонна ника
ких работ на объекте не 
«едет.

Участин кн планерки 
приняли решение, обяаы- 
шнощее коллектив участ
ка « Ка «электромонтаж»
завершить работы на 
объекте до 1 ноября. Ра
ботники участка «Кав- 
саптсхмонтаж» должны 
закончить монтаж всего 
санитарно - техническое 
го оборудования к 15 »jo- 
ября. К этому же време
ни обязан завершить 
свою работу на объекте 
и' коллектив ПМК-735.

До конца октября ком
бинат строительных ма
териалов Л; 5 обязан по
ставить на объект 40 ку
бометров половых досок, 
которые еще месяц назад 
должны быть доставле
ны на объект. Обеспечить 
своевременное изготовле
ние плинтусов, налични
ков, подоконников и дру
гих столярных изделий и 
отправлять их на объект 
строго по графику.

Для выполнения всего 
объема работ у субпод
рядчиков есть необходи- 
мце материалы и ресур
сы. Дело будет зависеть 
от того, как руководите
ли организации сумеют 
реализовать имеющиеся 
возможности, как они 
сдержат свое слово, дан
ное на производственной 
планерке.

11 «Ленинце» не раз 
публиковались критиче
ские материалы о не
удовлетворительных тем
пах строительства жило
го дома № !) но улице
Ленина города Волгодон. 
ска. Об этом говорилось, 
например, в номере от 
17 июля («На словах н 
на деле»), от 29 сентяб
ря («А дело нн с места»).

Газета конкретно ука
зывала недостатки строи
тельства, называла вннов 
ных, публиковала пред
ложения участников рей
довой бригады, направ
ленные на улучшение 
организации труда, сок
ращение срокод строитель
ных работ.

Недавно на строитель
ной площадке состоялась 
производственная планер
ка с участием предста
вителен генподрядчика и 
субподрядчиков. Отмеча
лось, что после критиче
ского выступления газе
ты положение на объек
те несколько изменилось. 
Работники участка «Кав- 
злектромонтаж», наПрн. 
мер, начали ускоренными 
темпами вести монтаж 
электрооборудования. Кол 
лектии СУ-2 приступил к 
остеклению окон. Нача
ты и другие работы.

Тем не менее, чтобы 
ввести строящийся дом в 
эксплуатацию в четвер
том квартале нынешнего 
года, как это предусмот. 
рено обязательствами 
строителей, на объекте 
еще многое предстоит 
сделать. Колл е к т и п у

Городское собрание IITV
2) октября в Волгодонске состоялось второе город

ское собрание инженерно-технических работников. 
Присутствующие приняли активное участие в обсуж
дении доклада'о  повышении творческой активности 
инженерно-технических работников предприятий и 
организаций города в свете решении XXIV съезди 
КПСС, с которым выступил первый секретарь ГК 
КПСС, И. Ф. Учаев.

Материал с городского собрания будет опублико. 
ван в «Ленинце».



К 1 S - л  е т и  ю  В о л г о д о н с к а ,

Почетный  с т р о и т е л ь  г о р о д а
Т.Р0НТР0ЛЕР ОТК Волго- 

донского химкомбина
та Владимир Андреевич Хо
роша нл<ш но внешнему ви
ду мало чем отличается от 
другич химиков. Он может 
говорить часами о рыбал
ке, о футболе, потолкует о 
важных событиях в нашей 
стране и за рубежом, р а с 
скажет содержание книги, 
которую прочел.

Интересна биография 
этого человека.

По профессии он шофер, 
ио не все знают, что Влади
мир Андреевич Хорошайлов 
имеет удостоверение По
четного строителя Волго
донска. На участие в строи
тельстве Цимлянского гид
роузла Указом Президиума 
1’и'рховного Совета СССР он 
награжден орденом Трудо
вого Красного Знамени. Его 
портрет вывешен в музее' 
Донского казачества в Но
вочеркасске. Там же нахо

дится вымпел, врученный 
Владимиру Андреевичу за 
отличную работу и высокие 
показатели в . социалисти
ческом соревновании на 
строительстве Цимлянского 
гидроузла.

Нолее четверти века В. А. 
Хорошайлов проработал шо
фером- В умении эксплуа
тировать автомашину он 
не имел себе равных.

Познакомились мы с ним 
ранней весной 1950  года, 
когда перебазировались с, 
Волгограда на строительст
во Цимлянского гидроузла. 
На станции Зимовники, ку
да прибыл наш эшелон, нам 
дали два часа на разгрузку 
дорожной техники, домаш
них вещей, строительных 
материалов, громоздкого 
технического оборудования. 
Когда к месту разгрузки по
дошли автомашины, на раз
грузочной площадке начал

ся беспорядок, шум, суета. 
Вдруг в кузове одной из ма
шин встал во весь рост вы
сокий, стройный человек. 
Подняв руку, он начал го
ворить. Мало-помалу шум 
стих.

—  Владимир Андреевич! 
Давай, браток, командуй 
парадом...

И он на самом деле взял 
на# себя команду. В разгруз
ке участвовали все: шофе
ры, инженерно-технические 
работники, даже подростки- 
школьники-
■ Последнюю машину на

грузили Владимиру Андре
евичу- Ему, шоферу-руко- 
водителю, выпала честь 
быть ведущим колонны по 
маршруту Зимовники —  
Ново-Соленый.
] Л  АСТУ1ШЛА весна 1952  

года. Много забот и не
приятностей доставляла 
строителям весенняя распу
тица. На дамбе трудно было

шоферам, когда доставляли 
туда бутовый камень. Трак
торы брали машины на бук
сир и тянули до места раз
грузки. Специальная до
рожная бригада бросала Под 
колеса автомашин камин, 
песок.

II один из таких дней 
большая колонна нагружен
ных автомобилей застряла 
во время транспортировки 
грузов. Строителям 98 дам
бы грозил срыв работы- 
Бригадир шоферов В .А. 
Хорошайлов один из первых 
вызвался вывести автома
шины из плена. Были до
ставлены специальные тра
пы, приготовленные из де
ревянных щитов и лежнев
ки. Но построенному насти
лу груз был доставлен на 
9.4 дамбу в срок. За прояв
ленную инициативу началь
ниц строительства объявил 
шоферу 15- А. Хорошайлону 
благодарность. А на дворе

ATK-G (нынешнее АТЩ был 
вывешен боевой листок- 
молния. Бригада Хорошай- 
лова выполнила норму но 
перевозке грузов 'на KHI 
процентов.
П  ЬК’ТРО летит время. 
-*-* Сдан в эксплуатацию 
Цимлянский гидроузел. 
Строители уезжают в дру
гие места, на новые строй
ки. А Владимиру Андре
евичу Хорошайлову при
шелся по душе донской 
край. Н он остался на 
строительстве нового горо
да у моря. . Владимир 
Андр е е в и ч снова за 
баранкой. Доставляет гру
зы на строительство новых 
корпусов опытно-эксперн- 
менталышго завода. Во
зит бетон, блоки, 1> хо
зяйстве, где работал 1>. А- 
Хорошайлов, не помнят та
кого случая, чтобы он ког
да-либо не справился с 
производственным заданием.

он, как правило, выполнял 
его на 1 8 0 — 200  д о ц е н 
тов.

2 ноября 1965  года Ро
стовский областной комитет 
профсоюза наградил Влади
мира Андреевича значком 
«За продолжительную без
аварийную работу на авто
мобильном транспорте».

Год спустя В. А. . Хоро
шайлов был вынужден оста
вить свою любимущ профес
сию и перейти на химком
бинат. Здесь же трудится н 
его жена Анна Михай
ловна Хороша йлова. Боль
шим уважение пользуется в 
цехе Л» 1 его старший сын 
аппаратчик Арнольд Влади
мирович- Младший сын Бо
дню пошел по стопам отца. 
Работает шофером автобазы 
Л» 1.
Т/Т ДУТ годы. Владимира

*- Андреевича я  ^ ч аст о  
встречаю на улице Ленина. 
В свободное от работы вре
мя он гуляет с внуками ио 
центральной аллее города.

М. БЕЛЕНИЦНИЙ,
наш внешт. корр.

Предложено, 
внедрено

Рационализаторы лесо. 
комбината оказывают 

большую помощь н по
вышении производитель
ности труда. Только за 
1970 год экономический 
эффект от ( внедрения 
рацпредложений здесь 
составил более 60 ты 
сяч рублей.

Сейчас на комбинате 
ПГ) активных рационали
заторов. На восемь ме
сяцев 1 1 года они по
дали 10-1 рацпредложе
нии что дало комбина
ту дополнительной при
были более 47 тысяч 
рублей.

Активным рац и он али .' 
затором зарекомендовал 
себя слесарь Николай 
11антелеевич Витченко. 
Недавно Николай Пан
телеевич предложил ори 
гинальное приспособление 

■ для растягивания троса 
■Портального крана. Ес
ли раньше трос растяги
вали ' вручную 5 6 че
ловек, то теперь эту р а 
боту выполняет один 
рабочий и с меньшей 
затратой времени.

Пытливому рациона
лизатору оказывает боль 
шую помощь его сын 
Н иколай> работающий 
на „ комбинате операто
ром, Заочник автомо
бильного техникума, он 
помогает отцу оформ
лять в чертежах его 
предложения.

Вдумчивым рациона
лизатором на предприя
тии слывет и Петр И ва
нович Раздоров. Только 
в этом году он подал 
пять рацпредложений с 
экономическим эффек
том в три ты сячи ' руб
лей.

Участвуя в техниче
ском прогрессе, рациона
лизаторы стремятся
внести личный вклад в 
общее дело и достойно 
встретить 54-ю годовщи
ну Октября.

П. БРОВКО, 
наш. внешт. корр.

С о р е в н о в а н и ю —  ш и р о к и й  р а з м а х !

Кувалда вместо пресса
Коллектив сборочного 

цеха опытно-эксперимен
тального завода соревну
ется за досрочное завер
шение плана первого года 
пятилетки. Здесь разра
ботаны творческие эконо
мические планы, разверну 
та борьба за бережли
вость, высокую производи 
тельность труда, снижение 
себестоимости выпускае 
мой продукции.

Соревнование способ
ствует успеху коллектива, 
который считается одним 
из ведущих на заводе. 
Ежедневно Л  цеха от
правляется готовая про
дукция: дорожные катки, 
грейдеры, бульдозеры. 
Эта дорожная техника 
будет использоваться в 
тяжелой работе. Следова
тельно, агрегаты должны 
быть прочными н надеж 
ными.

Именно такими рабочие 
и обязались Их выпускать.. 
Но есть ли у них условия 
для этого?

Каждый понимает, что 
работой вручную трудно 
добиться высокой произ
водительности труда. А 
главное, нельзя обеспе
чить прочность и долго
вечность машин, вклю
ченных в серийное про
изводство.

Нужна соответствую
щ ая механизация, специ
альные приспособления и 
оборудование.

Несколько лет назад

для сборочного цеха был 
приобретен 50-тонный 
гидравлический пресс. Он 
позволил механизировать 
многие процессы сборки.

Но пришло время, и 
резиновые манжеты прес
са износились. Механизм 
стал непригодным для р а
боты. Поставить бы но-

Письма рабочих

вые манжеты, но на заво
де нет маслостойкой ре
зины. Сотни раз работни
ки ремонтно.энергетнче. 
ского цеха изготавливали 
их из обычной резины. А 
какой прок из этого? Ч ас. - 
два пресс работает, а  по
том снова выходит из 
строя. Иногда это случа
ется при первом же вклю
чении агрегата.

— К акая уж тут про
изводительность! — со
крушается ударник ком
мунистического труда, пе
редовик производства
А. И. Савчук.

— При запрессовке' 
подшипников в шкивы 
бульдозерного оборудова
ния слесарям приходится 
по нескольку раз в день 
менять эти «несчастные» 
манжеты, — добавляет 
сварщ ик А. Равенков.

— А мы в это время 
пускаем в ход кувалды ,— 
рассказывает другой свар

щик- А. Казазов. — Меж
ду тем запрессовывать 
подшипники кувалдой за
прещено технической ин
струкцией.

Есть и другая сторона 
дела. Через эти манжеты 
во все стороны хлещет 
дорогостоящее масло. У 
пресса постоянно, стоит 
лужа. Каждый месяц его 
теряется не менее 200 
килограммов. Сборщики 
ведут борьбу за экономию 
каждого грамма материа
лов, а тут сотни кило
граммов выбрасываются 
на ветер, не говоря уж о 
культуре лроизводства и 
технике безопасности. 
Стоит поскользнуться ко
му-либо и — быть беде.

А вся суть дела в пу
стяке. В новых манжетах. 
Кто же приобретет их для 
цеха? Кто побеспокоится 
о дальнейшем развитии 
социалистического сорев
нования коллектива? Ведь 
в Постановлении ЦК 
КПСС «О дальнейшем 
улучшении организации 
социалистического сорев
нования» прямо указы 
вается на то, что «необ
ходимо всячески созда
вать условия для высоко
производительного труда, 
позволяющие каждому 
лучше выполнять приня
тые обязательства, наибо
лее полно проявлять свои 
способности».

П, ДУРИЦКИИ, 
сварщик завода.

... V .. ;...

А л е к с а н д р  Т а р а с ю к  и С е р ге й  Ч е п е л ь  в м е сте  о к о н ч и 
л и  Р о с то в с к о е  п р о ф т е х у ч и л и щ е  с т р о и т е л е й  и в о ди н  
д е н ь  п р и ш л и  в п е р е д в и ж н у ю  м е х а н и з и р о в а н н у ю  к о 
л о н н у  № 660.

М о л о д ы е  с а н т е х н и к и  с е й ч а с  т р у д я т с я  на о б ъ е к т а х  
Д у б е н ц о в с к о го  ж и в о тн о в о д ч е с к о го  к о м п л е к с а . О ни  м он 
т и р у ю т  л и н и ю  в о д о п р о в о д о в , к о р м о р а з д а ч у  и д р у г и е  
у з л ы . В м е сте  с д р у г и м и  р а б о тн и к а м и  п е р е д в и ж н о й  к о 
л о н н ы  с о р е в н у ю тс я  за д о с т о й н у ю  в с т р е ч у  54-й го д о в 
щ и н ы  В е л и к о й  О к тя б р ь с к о й  с о ц и а л и с ти ч е с к о й  р е в о л ю 
ц и и  и д о с р о ч н о е  з а в е р ш е н и е  п л а н о в  п е р в о го  го д а  п я . 
т и л е т к и  В з я ты е  о б я з а те л ь с тв а  у с п е ш н о  в ы п о л н я ю т с я .

Н А  С Н И М К Е : А . Т а р а с ю к  и С . Ч е п е л ь .

Фото А. БурОнк'опа.

Учит с я  п а р т и й н о - х о з я й с т в е н н ы й  актив

Иенинец

По решению бюро 
городского комитета 
партии в Волгодонске 
открыта трехгодичная 
школа партийно.хозяй- 
ственного актива. Как 
она будет работать? 
Что будут изучать слу
шатели? С такими воп
росами наш коррес
пондент обратился к 
заведующему отделом 
агитации и пропаган
ды ГК КПСС П. А. 
Мельникову. Вот что 
он рассказал:

Школа партийно - хозяй
ственного актива создана

Для обучения в ней хозяй
ственных руководителей, 
партийного, профсоюзного и 

• комсомольского актива. Ру
ководителем школы утверж
ден первый секретарь ГК 
КПСС И. Ф. Учаев.

Слушателям на 1971 — 
1972  учебный год предло- 
лсено три курса: актуаль
ные проблемы марксистско- 
ленинской теории в свете 
решений XXIV съезда КПСС 
(руководитель второй сек
ретарь ГК КПСС И. II.

Крахмальный); экономиче- 
* ская политика КПСС на 

современном этапе (руково
дитель член бюро ГК КПСС
В. Д. Москвин); партийное 
строительство и вопросы 
политической работы i! мас
сах (руководитель первый 
секретарь ГК КПСС И. Ф. 
Учаев). .

В последующие два года 
к этим основным курсам 
добавятся: научное управ
ление социалистическим 
Производством (руководи

тель Е. Т. Осенчинин). и 
основы Советского законо
дательства (руководитель 
Д. II. Тращенко).

Помимо лекций, но всем 
курсам будут проводиться 
семинары по специально 
разработанным планам.

Для чтения лекций и 
проведения семинарских за
нятий привлечены препо
даватели кафедры марксиз
ма-ленинизма и политэко
номии Ростовского меди

цинского института и Рос
товской высшей партийной 
школы, а такж е пропаган
дисты из числа городского 
партийно - хозяйственного 
актива.

16 октября состоялось 
первое занятие. На нем 
присутствовали 83 челове-' 
ка, а всего зачислено бо
лее 120 слуш ателей^ С 
лекциями выступили И. П. 
Крахмальный и М. II. Ли- 
седкий.
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С ла в а  л у ч ш е й  д о я р к и  5  
р а й о н а  п р о ч н о  за к р е п и _  ■ 
л а с ь  за А н т о н и н о й  М и . 5 
х а й л о в н о й  О р л о в о й  со  ■ 
в то р о й  м о л о ч н о то в а р н о й  “  
ф е р м ы  к о л х о з а  и м ени  
Л е н и н а .

В б ю л л е т е н я х  о х о д е  
с о ц и а л и с т и ч е с к о г о  с о 
р е в н о в а н и я  с р е д и  д о я р о к  
р а й о н а  ее им я с т о и т  
п е р в ы м .

О н а  в н а ч а л е  б р а л а  обя 
з а т е л ь с т в о  н а д о и т ь  за 
го д  по  2.500 л и т р о в  м о
л о к а  на ф у р а ж н у ю  к о р о 
в у . Но в х о д е  с о р е в н о 
в а н и я  А . М . О р ло в а  п е 
р е с м о тр е л а  э т о  о б я за 
т е л ь с т в о  и в з я ла  п о в ы 
ш е н н о е  —  2.700 л и т р о в . 
С е й ч а с  А н т о н и н а  М и х а й 
л о в н а  у ж е  б л и з к а  к э т о 
м у р у б е ж у  и н е т  с о м н е 
н и я , ч т о  и п о в ы ш е н н ы е  
о б я з а те л ь с тв а  п е р в о го  
го д а  п я т и л е т к и  он а  п е 
р е в ы п о л н и т .

В к о р п у с е , гд е  р а б о 
т а е т  А . М . О р л о в а , м н о 
ги е  д о я р к и  д о б и в а ю тс я  
в ы с о к и х  н а до е в . И в 
э то м  е с ть  ее з а с л у г а , 
в е д ь  А . М . О р ло в а  —  
с та р ш а я  д о я р к а .

Не т о л ь к о  сам ой  д о . 
б и т ь с я  в ы с о к и х  р е з у л ь 
та т о в , но  и п о м о ч ь  д р у 
ги м , п е р е д а ть  им свой  
о п ы т  —  э т о  и е с ть  п о д 
л и н н о е  м а с т е р с т в о , п о д 
л и н н о  к о м м у н и с ти ч е с к о е  
о тн о ш е н и е  к  т р у д у .

Н А  С Н И М К Е : А . М.
О р ло в а .

Фото А. Бурдюгова.

В колхозе 
„Большевик"

С Л О В О  С Д Е Р Ж А Л И

В н а ч а л а  го д а  д о я р к и  
п я то й  М Т Ф  о б е щ а л и  за 
го д  н а д о и т ь  на ф у р а ж 
н у ю  к о р о в у  п о  2.500 к и 
л о гр а м м о в  м о ло к а . С л о в о  
м н о ги е  с д е р ж а л и .

А . И . П о п о в а , н а п р и 
м ер, ещ е в с е н тя б р е  в ы 
п о л н и л а  о б я з а те л ь с тв о .

А  ее п о д р у г а  Е . Я . Ба
р а н ов а  у ж е  н а д о и л а  о т  
к а ж д о й  к о р о в ы  по  2.440 

к и л о гр а м м о в  м о ло к а .

Н А  У Д А Р Н И К Е

В э т о т  д е н ь  на н е с к о л ь  
ко  ч;*сов о п у с т е л и  м о ло ч  
н о то в а р н ы е  ф е р м ы  к о л 
х о з а . Д о я р к и  и з о о т е х 
н и к и , б р и га д и р ы  и в е т 
в р а ч и  в ы ш л и  на у д а р н и к  
в п о л е .

Ж и в о т н о в о д ы  у б и р а ю т  я  
т ы к в у  и к о р м о в ы е  к а б а ч - g  
к и . Им п о м о га ю т ш к о л ь - в  
н и к и , у ч и т е л я , р а б о тн и 
ки  д е тс а д а .

• Б р и га д и р  т р е т  ь е й 
М Т Ф  Д . И . К у л и к о в  д о 
в о ле н : 34 то н н ы  ц е н н о го  
ко р м а  за в е зе н о  на ф е р 
м у . П р и м е р н о  та к о е  ж е  
к о л и ч е с т в о  бахчев^ы х д о 
с та в л е н о  и на д р у г и е  
М Т Ф  к о л х о з а .

П Я Т Ы Й  У К О С

В п е р в ы е  в р а ц и о н е  
к р у п н о г о  р о г а т о г о  с к о 
та  п о я в и л а с ь  в о к тя б р е  
зе л е н а я  лю ц е р н а .

В к о л х о з е  п р о д о л ж а 
е тс я  п я т ы й  у к о с  л ю ц е р 
н ы . О н а  в ы р а щ и в а е тс я  & 
на п о л и в н ы х  з е м л я х , 3

МЯСОСОВХОЗ «Цимлянский»
является. специализирован

ным хозяйством по производству 
мяса крупного рогатого скота и 
свиней, поэтому основным товар
ным продуктом в нашем хозяйстве 
является продукция животновод
ства.

Растениеводство — дополни
тельная отрасль, призванная обес
печить все поголовье скота собст
венными кормами. Именно поэтому 
растениеводство в нашем хозяйст
ве требует к себе неослабного вни
мания.

Общая земельная площадь сов
хоза составляет 16.085 гектаров. 
Удельный вес сельхозугодий в 
этой цифре — 95,7 процента. 82,2 
процента всех сельхозугодий 
пашня и 2 .700 гектаров, то есть, 
.17,5 процента площади сельхоз
угодий, заняты пастбищами и се
нокосами.

Почвы по преимуществу харак
терные для района в целом:' чер
ноземы южные, темно-каштановые, 
средне- п сильно солонцеватые.

Если мы обратимся к анализу 
урожайности сельскохозяйствен
ных культур за последние пять 
лет (1966 — 1970 гг), то заметим, 
что она весьма значительно ко
леблется по годам, а ее величины 
во многом зависят от погодных ус
ловий года. Но резкие колебания 
урожайности по годам нельзя объ
яснять только сложившимися по
годными условиями. Немалую роль 
•здесь сыграли и отклонения в тех
нологии возделывания и уборки 
сельхозкультур.

На практике, к сожалению, ча
сто не соблюдаются оптимальные 
сроки выполнения агротехниче
ских мероприятий.

Посев зерновых затягивается до 
10 — 12 дней, вместо 5 — 6, уборка 
зерновых — до 1 5 —20, вместо 
10— 12 дней.

Высокая нагрузка на зерновой 
комбайн и особенно на силосоубо
рочный, плохая организация труда 
при использовании тракторов ведут 
к растягиванию сроков проведения 
основных полевых работ. Растяги
ваются сроки заготовки силоса и 
сена, что снижает качество кормов.

Отрицательно сказалось на уро
жайности сельхозкультур 'и  то, 
что не было проведено землеуст
ройство и хозяйство не имело р а з
работанной системы внесения удоб 
рений.

Все это свидетельствует, о том, 
что Средняя урожайность зерно
вых за  пятилетие (19,5 центнера), 
полученная в совхозе, не пре
дел. II существует богатый резерв 
ее увеличения.

Намечая задачи на новую пя
тилетку, труженики совхоза учли 
весь опыт минувшей.

Исходя из государ
ственных заданий и 1 
у.чета местных природ
ных и экономических 
условий, мясосовхоз 
«Цимлянский» в девя
той пятилетке должен 
углубить специализа
цию на производстве 
мяса крупного рогатого 
скота и свиней с соб
ственным воспроизвод
ством стада. Соответ
ственно должно увели
читься производство 
зерна и упрочиться 
кормовая база живот
новодства.

К 1975 го^у в целях рацио
нального использования земли и 
увеличения выхода продукции мы 
планируем некоторые * изменения. 
В этом пятилетии мы намерены 
создать на местном стоке орош ае
мый участок площадью 14р гек
таров. На этом частке буду* воз
делываться кормовые культуры. 
Причем. 70 процентов этого уча
стка отводится под люцерну на 
сено и зеленый корм. Кроме того, 
будем сеять повторно кукурузу и 
овес с горохом на зеленый корм.

Половину (1380 гектаров) име
ющихся естественных кормовых 
угодий намечено превратить в 
культурные пастбища, что значи
тельно улучш ит кормовую базу.

Кроме того, мы намерены про.

Одной из первоочередных задач в развитии жи
вотноводства является укрепление кормовой базы.

Нужно в корне изменить отношение к возделыва
нию кормовых культур, больше выделять для них 
минеральных удобрений, вести на научной основе 
семеноводство, по-хозяйски использовать и естест
венные кормовые угодья.

(Из Директив XXIV  съезда КПСС).

вести .комплекс лесомелиоратив
ных и агротехнических мероприя
тий по защите сельскохозяйствен
ных угодий от ветровой эрозии. 
За пятилетие предусматривается 
увеличить площадь под полеза
щитными насаждениями со 189 до 
225 гектаров. Намечено также -за- 
лужение балок и оврагов на пло
щади 350 гектаров.

Из всех элементов системы зем
леделия центральное место отво
дится освоению уже введенных 
правильных севооборотов, от кото
рых зависит построение и успеш
ное применение системы удобре
ний и системы обработки почвы.

В соответствии со специализа-

урожайиосгь составила 16,4 цент
нера. Зато по второму средняя 
урожайность равна' 20 ,3  центнера 
и это на площади 4 .952  гектара. 
А по бригаде №  2 (бригадир
С. В. Мируков) этого отделения— 
21 центнер с гектара на площади 
1.625 гектаров.

Как видим, результаты, несмот
ря на плохие погодные условия, 
довольно высокие и во многих слу
чаях приближаются к рубежу 1975 
года.

Разумеется, что здесь, как и 
везде, успех решили в первую оче
редь квалифицированные, высоко- 
сознательные кадры. Такие ком
байнеры как М. И, Линннк, В. А.

летки, не м огут’ удовлетворить 
нас. В дальнейшем мы намерены 
получить еще более высокие уро
жаи зерновых. Во-первых, за счет 
внесения минеральных удобре
ний. Во-вторых, за счет улучш е
ния агротехники. То есть, более 
ранней вспашки зяби, улучшения 
весенней обработки почвы, высе
ва более перспективных сортов 
^пшеницы «ростовчанка», «авро- 
ра», «кавказ», ячмень «одес- 
ский-36»),

Использовав нынешнюю очень 
благоприятную осень, совхоз зна
чительно перевыполнил план по
сева озимых: вместо 1.200 гекта
ров по плану засеяно 2 645 гек-

РЕЗЕРВЫ РОСТА
СЕГОДНЯ В НАШЕМ КЛУБЕ ГЛАВНЫ Й АГРОНОМ МЯСОСОВХОЗА <ЦИМЛЯНСКИЙ» ВИК

ТОР ВАСИЛЬЕВИЧ САЗОНОВ ДЕЛИТСЯ ОПЫТОМ ВЫРАЩ ИВАНИЯ ВЫСОКИХ УРОЖАЕВ ЗЕРНО. 
ВЫХ ПА БОГАРНЫХ ЗЕМЛЯХ. РАСКРЫВАЯ СЛАГАЕМЫЕ ВЫСОКОЙ УРОЖАЙНОСТИ В В 
САЗОНОВ ПОКАЗЫВАЕТ ПУТИ ДАЛЬНЕЙШ ЕГО УВЕЛИЧЕНИЯ СБОРА ЗЕРНОВЫХ.

цней мы намерены значительно 
увеличить посевы кормовых куль
тур, особенно многолетних трав: 
площадь под ними возрастет с 
359 до 2163  гектаров.

В связи с возможностью разм е
щения озимой пшеницы по луч
шим предшественникам площадь 
ее мы намерены увеличить почти 
на 1.000 гектаров, а урожайность 
к 1975 году довести до 23,5 цент
нера на круг.

Исходя из набора и чередова
ния культур севооборота примени
тельно к условиям совхоза приме
ним разработанные и рекомендо
ванные системы удобрений и обра
ботки почвы. При этом будем учи
тывать хозяйственное и агротех
ническое значение культур, обес
печенность хозяйства удобрения
ми, их свойства, взаимодействие 
с почвой, максимально использо
вать навоз, как местное дешевое 
органическое удобрение.

Основными элемен
тами системы обработ
ки почвы будут: под 
яровые культуры ран
него срока одно- двух
кратное лущение стер
ни, вспашка зяби (по 
возможности полупар), 
осенняя обработка зя
би, снегозадержание, 
закрытие влаги вес
ной, предпосевная куль 
тивация, боронование 
после посева.

Благодаря правильному прове
дению всех этих мероприятий, мы 
рассчитываем в текущем пятиле
тии значительно увеличить уро
жайность не только зерновых, но 
и остальных выращиваемых ■ куль
тур.

Сейчас, когда первый год де
вятой пятилетки уже близится к 
концу, мы можем подвести кое-ка
кие итоги, посмотреть, что уже 
сделано из намеченного.

Урожайность зерновых в сред
нем по совхозу в этом году соста
вила 19,3 центнера. Это немного 
ниже, чем средняя за минувшие 
пять лет. Но следует учесть, что 
этот год не отличался благоприят
ными погодными условиями, ско
рее напротив. Кроме того, это по
казатель средний. Вот из чего он 
сложился. По первому отделению 
совхоза, где зерновые посеяны на 
площади 1.793 гектара, средняя

Кривошлыков, Н. А. Кортоножко, 
обмолотив хлеб на площади 236 
гектаров каждый, получили ио 
22,5 центнера с гектара.

В этом году мы впервые при
менили звеньевую систему убор
ки, когда 3 — 4 комбаййа работа
ют в одном звене. Система эта, 
на -наш взгляд, оправдала ' себя, 
так как намолоты на комбайн ока
зались самыми высокими именно 
у членов этих звеньев.

Созданне таких
звеньев, самостоятель
ных хозрасчетных еди
ниц — часть общей 
программы улучшения 
экономического управ
ления хозяйством и со
вершенствования орга
низации труда. Рабо
та в звене, с одной 
стороны, дисциплиниру 
ет каждого члена, по
вышает его личную за
интересованность в де
лах коллектива и от
ветственность перед 
ним, с другой— усили. - 
вает взаимопомощь и 
взаимовыручку среди 
механизаторов. .

В прошлом году' при подведе
нии итогов по бригадам (бригады 
у нас находятся на хозрасчете) 
каждому трактористу пришлось 
в среднем по 4 0 — 50 копеек пре
миальной оплаты на каждый з а 
работанный' рубль. По предвари
тельным подсчетам, в этом году 
заработок должен оказаться не 
ниже.

Немалое внимание уделяем мы 
и 1 совершенствованию моральных 
стимулов социалистического со
ревнования, увеличения произво
дительности труда и особенно 
улучшения качества работ. Н аи
более интересным в этом плане 
представляется соревнование за 
присвоение звания «Бригада вы
сокой культуры земледелия». Та
кое звание у нас присвоено поле
водческой бригаде № 2, и оно на
лагает на ее членов особую от
ветственность.

Следует отметить, что вторая 
бригада свое звание оправдывает, 
ведь не случайно на ее попечении 
находится ответственнейший уча
сток — семеноводческий.

Безусловно, результаты  достиг
нутые нами в первом году пяти.

таров. Посев производили семена
ми только первого класса, которые 
готовил И. И. Василенко.

Всходы озимь дала отличные, 
весной на 2 .500  гектарах мы на
мерены внести 300 тонн минераль 
ных удобрений. Еще в прошлом 
Г0ДУ У чйас проведено землёустрой 
ство и теперь у каждого агроно
ма и бригадира есть агротехни
ческие карты, дающие знание по
требности почв и посевов в опре
деленных удобрениях.

В этом году мы мно
го занимались улучше- 

;нием кормовой базы 
хозяйства. И хотя нам 
удалось заготовить 770  
тонн сенажа вместо 
350 по плану и 1.500  
тонн сена вместо пла. 
новных 1.400, это не 
предел, и мы продолжа 
ем усиленно работать 
в этом направлении.

230 гектаров сенокосов и паст
бищ мы распахали с тем, чтобы 
засеять их культурными высоко
продуктивными травами. Уже со
здали собственные семенники 
многолетних трав: житняка, пы
рея сизого, люцерны. Кстати по
следней у нас на будущий год 
будет 40 гектаров под орошени
ем на местном стоке.

Все это должно дать уже на 
следующий год 3 .0 0 0  тонн сена
жа и 2 ,000 тонн сена высокого 
качества. Кроме того, планируем 
весной посеять 200  гектаров сор- 
го.кукурузного гибрида на силос 
и зеленый корм. А посевы люцер 
ны и многолетних трав на сенаж 
и витаминную муку из года в год 
буДИ увеличиваться.

Таким образом, если 
продуманно использо
вать все внутренние 
возможности н правнль 
но организовать рас
становку сил в расгенн 
еводстве, хозяйство
сможет само полностью 
обеспечить кормами
растущее животновод
ство.

Материал подготовила наш корр. 
Л. ШАМАРДИНА.

Ленинец



НАМ ПИШУТ

В ч е с т ь  1  % 
л ю д е й  т р у д а |

Празднично и торж е
ственно отметили труж е
ники винсовхоза «Моро- 
зовский» свой праздник 
— День пищевика.

Собрание грудящ их
ся открыл секретарь 

'партийной организации 
А. И. Василенко. Со 
словами искренней бла
годарности ко всем р а
бочим совхоза, студентам 
Донского института, Но- 
вочерк<асского геолого
разведочного техникума, 
рабочим г. Таганрога, 
учителям, школьникам — 
всем, кто помогал уби
рать солнечные гроздья, 
обратился директор вин
совхоза В. В. Денисов.

Затем  состоялось на
граждение передовиков 
производства. Почетной 
грамотой объединения 
«Донвино» и обкома 
профсоюза пищевой про
мышленности были на
граждены виноградарь 
А. Ф. Самсонова, победи
тель в социалистическом 
соревновании, тракторист 
А. В, Ушаков.

Среди тех, кто был на
гражден ценными подар
ками, — Г. Абакумова, 
звеньевая третьей брига
ды, виноградарь А. Попо 
ва, тракторист Н. А. Ге. 
жицкий, шофер А. Н. 
Шишкин.

В заключение эстрад
ный оркестр шахты 
«Нежданная» дал боль
шой концерт

О. БОГАЧЕНКО.

На заслуженный 
отдых
19 лет проработал в 

охране Михаил Павлович 
Попов. Все эти годы он
добросовестно нес служ 
бу по охране социалисти
ческой собственности в
порту Волгодонска и на 
шлюзах! Цимлянского 
гидроузла.

Недавно коллектив_ 
команды в торжественной 
обстановке проводил 
Михаила Павловича на 
заслуженный! отдых. 
Председатель местного 
комитета профсоюза
команды А. С. Гурьев 
вручил ем у настольные
часы «М аяк».

И. ПОГОЖЕВ.

Н о в о с т р о й к и
с о в х о з а
Растет и благоустраи

вается поселок винограда
рей Краснодонского вин
совхоза. В этом году 
шесть семей рабочих сов
хоза стали новоселами.

Совсем недавно строи
тели сдали новый мага
зин, в нем два отдела — 
продовольственный и про
мышленный. Помещения 
светлые и просторные.

Полным ходом идут 
работы и на строительст
ве новой столовой.

Н. АНФИЦЕРОВ, 
рабочий совхоза.

Малый зал Дворца куль
туры «Октябрь» —  в 
праздничном убранстве. На 
столиках —  дары золотом 
осени: цветы, фрукты, ве
точки с багряными листья
ми.

Сюда, на тематический 
огонек женщин-передови- 
ков производства промыш
ленных предприятий Вол
годонска, пришли славные 
труженицы химического 
и лесоперевалочного ком
бинатов, порта, горторга и 
других предприятий. Соб
равшихся приветствуют 
член городского женсовета

Грета Станиславская и ве
дущий концертной прог
раммы Виктор Кучеров.

ко, работница цеха Л» 7 
химкомбината. Она говорит 
о трудовых буднях женщин

хина, В. М. Казначеева, 
3. Л. Палкина и многие 
другие.

За ч а ш к о й  чая
За чашкой чая, в непри

нужденной обстановке жен
щины знакомятся друг с 
другом, рассказывают о 
своих делах. Слово берет 
Лариса Николаевна Харсн-

своего цеха и с гордостью 
называет имена подруг, 
которые своим добросовест
ным трудом приумножают 
славу родного коллектива.

* Среди них 3. Л. Брижа-

Звучит хвала и и адрес 
женщин конструкторского 
бюро химкомбината. Их 
коллектив уже целое деся
тилетие носит звание кол
лектива коммунистического.

Свой асфальтобетонный
Строители Цимлянского РСУ-1 сдали в эк- 

СплуатаЩию первую очередь асфальтобетон
ного завода производительностью 30  тонн 
асфальта в час. Первые тонны Цимлянского 
асфальта уложены в аэропорту, турбазе «Чай
кам и на других объектах.

Хорошо потрудились на строительстве и 
монтаже завода бригадир слесарей Н. Погре- 
бенко, слесарь.сварщик В. Малахов, электро
слесарь М. Суворин, слесарь Г. Крамаренко, 
рабочие Ю. Марьеико, А. Мельников, 
М. Зальцман, А. Данилова, бульдозерист 
Ю. Гученко и другие.

II. прядкпн,
начальник РСУ.

К и н о  в  ц е х е
Монотонно жужжит аппарат. Мелькают 

кадры на стене. Раздается дружный хохот 
рабочих ремонтно-механических мастерских.

Это для них киномеханик Дворца культуры 
«Юность» А. В, Кучцнский показывает сати
рический киножурнал «Фитиль».

Раз в неделю в каждом цехе лесоперева
лочного комбината в обеденный перерыв де
монстрируются короткометражные фильмы. 
Они подбираются по определенной тематике. 
Чаще других демонстрируются технические 
фильмы, рассказывающие о новостях техни
ки, безопасной работе, рационализаторах.

II. САШ КИН.

К  в а ш и м  у с л у г а м
М у  З Ы К а Л Ъ Н Ы Й  разнообразные

лекторий
Ростовской филармо
нии начал свою работу 
во Дворце культуры 
«Октябрь». Состоялась 
первая встреча лекто
ров и певцов лектория 
со школьниками.

Лекцию на тему 
«Как слушать музы
ку?» прочла лектор. 
музыковед Д. Д. Ан
дрианова. В концерте 
приняли участие пев
цы А. Горбунов, 
И. Щербина, Н. По. 
ловная, Т. Селиманова, 
пианистка А. Давыдо
ва.

Занятие прошло 
очень оживленно.

Весь цикл таких за
нятий рассчитан на 
осенне-зимний сезон. 
Он состоит из восьми 
лекций, отдельно дли 
школьников младших н 
старших классов.

Ребята познакомятся 
с различными музы
кальными жанрами 
легкой и классической 
музыки.

Выставка - 
продажа
хлебобулочных изде
лий, изготовленных на 
Волгодонском хлебоза
воде состоялась во 
Дворце культуры «Ок
тябрь».

Волгодонцы смогли 
осмотреть и купить раз 
личные кондитерские 
изделия, приготовлен
ные мастером Т. Е. 
Лопковой. Здесь были 
представлены самые

торты
11а выставке был хо

роший выбор булочных 
изделий, их готовили 
Л. А н и с и м о в а  и 
Л. Брежнева.

День быта
проведен на днях Цим
лянским райбыткомби- 
натом в станице Кали
нинской. Бытовики про
демонстрировали все
виды услуг, выполняе
мые коллективом ком
бината. Тут же прини
мались заказы на по
шив и ремонт одежды, 
кожаной и валяной 
обуви.

Проведение дней бы
та вошло у коллектива 
комбината в традицию.

И. КИСЕЛЕВ, 
секретарь 

парторганизации 
ранбыткомбината.

Пришлись  
по вкусу

блюда украинской кух
ни, которыми в про
шлое воскресенье кол
лектив кафе «Березка> 
потчевал своих посети, 
телей.

Особенным спросом 
пользовались галушки с 
пампушками и крупени
ки волынские.

Руководит приготов
лением украинских блюд 
заведующая производ
ством, повар Мария Фе
доровна Овчарук. По
могает ей Аня Алисова.

Примерно один раз в 
месяц появляются в ме
ню кафе украинские 
блюда. И в этот день 
здесь особенно много 
посетителей.

труда.
Воспитанница ГПТУ-02 

Таня Серебренникова - вы
сказала много теплых слов 
в адрес тружениц химком
бината, у которых она 
вместе с подругами позна
ет все Премудрости вол
шебницы-химии. .

Для участников огонька 
был дан .концерт. Затем —  
танцы под эстрадный ор
кестр.

Отдохнувшие от произ
водственных и домашних 
хлопот женщины поздним 
вечером покинули госте
приимных хозяев дворца. 1 

Ю. АНДРЕЕВА.

В с т р е ч и ,
з н а к о м с т в а
Очередная встреча 

членов литературнного 
объединения состоя
лась с отдыхающими 
Цимлянского дома от
дыха.

Руководитель лит- 
объединения И. Г1. Зу- 
рин рассказал присут
ствующим о перспек
тивах развития Мол го! 
доиска, о трудовых ус
пехах его тружеников 
в дни предпразднич
ной трудовой, вахты.

С чтением своих 
произведений выступи
ли В. Смирнова.

Ф.
3.

М
Ер.

Л. Зимина. 
Антасевнч, П. 
шов и другие.

Отдыхающие тепло 
поблагодарили волго
донских литераторов 
за эту встречу.

* * *
Побывали члены

литобъединення и в 
гостях у девушек жен
ского обще ж и т н я 
« Ростсельстроя».

Тепло были воспри
няты стихи Ю рия Не
известного, Николая
Митника. Выступили 
такж е Ф_ М. Антасе- 
вич, Л. Н. Зимина, 
В. С. Смирнова, А. Ни 
риченко.

После выступления 
литераторов им было 
задано много вопро
сов: об их пданах на
будущее, о том, как 
они работают над 
своими произведения
ми, кто им в этом по
могает.

S Редактор В. АКСЕНОВ.

В Цимлянском раи- 
быткомбинате трудится 
немало молодежи. 11 
отделе галантереи хоро. 
шо зарекомендовала 
себя швея комсомолка 
Нина Макогон. Она в 
короткий срок освоила 
свою профессию и сей. 
час успешно справля
ется с любым задани
ем.

НА
когон

Фото

СНИМКЕ: II 
за работой.

Бурдюгова.

Ма-
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Волгодонской городской узел связи и все отделе
ния свази с 23 но 27 октябри включительно, прини
мают поздравительные телеграммы в связи с празд
ником Великого Октября по льготному тарифу .в два 
раза дешевле обычного.

С указанием срока вручения праздничные поздра- ■ 
внтельные телеграммы принимаются до ■!() октябри.

Если вы решили поздравить родных и близких с 
праздником Октября, сдавайте телеграммы заблаго- 

; временно.

. Не откладывайте it отправку посылок, бандеролей, 
а также переводов-заказов на нодарочкые товары. 
Лишь тогда ваша праздничная корреспонденции и 
посылки будут вовремя вручены адресату.

Администрация. -
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